

Comunidad Mistraliana

Un cordial saludo, informo a usted(s) que el Ministerio de Educación ha adicionado 5 días de suspensión de clases a vacaciones de invierno, como medida que responde a la compleja situación sanitaria por la que está pasando el país.

En las mismas orientaciones que el Ministerio hace un llamado a las familias a mantener a sus hijas e hijos en espacios que eviten contagios, resguardando su salud y contribuyendo a reducir la movilidad para disminuir la propagación de las enfermedades.

El establecimiento estará abierto los días, Lunes 04, Martes 05 y Miércoles 06 de julio De 8:30 a 12:00 horas, para atender a niños/as y jóvenes de aquellas familias que excepcionalmente lo requieran.

Saludos cordiales



*Quinta Normal, martes, 28 de junio de 2022*